

ESTÁ AQUÍ: MAGDALENA DEPARTAMENTO

Magdalena beneficiada con inversión para exploración de hidrocarburos

OCTUBRE 18, 2019 - 00:10



La rueda de prensa sobre el Comité Regional de Hidrocarburos Caribe Norte fue desarrollada en Santa Marta.

IMPRIMIR/ENVIAR

IMPRL... CORRE...

TAMAÑO LETRA

MEDIUM



Con la consolidación de los proyectos de exploración offshore en la costa Caribe colombiana, el Gobierno busca recuperar y mantener la autonomía energética del país con la utilización de gas.

En una rueda de prensa sobre el Comité Regional de Hidrocarburos Caribe Norte, desarrollada en Santa Marta, el presidente de la Agencia Nacional de Hidrocarburos, ANH, Luis Morelli Navia, manifestó a las compañías petroleras, comunidades y autoridades de la región presentes, que la organización logró destrabar la exploración costa afuera y suscribir en tiempo récord cinco contratos de Exploración & Producción, E&P, con petroleras de talla mundial como **Ecopetrol**, Shell y ExxonMobil, con unos compromisos de inversión que superan los 1.600 millones de dólares.

Morelli Navia recalcó que está pendiente la suscripción de cuatro contratos con Anadarko, cuyo rumbo será definido por Oxy, la compañía que la adquirió hace pocos meses.

Aseguró también que dentro del portafolio de las 59 áreas que se subastarán en el segundo ciclo del Proceso Permanente de Asignación de Áreas, hay 5 áreas costa afuera en esta región. "Así las cosas, el panorama del negocio y su impacto sobre la economía regional es un punto que se debe considerar con toda seriedad", aseguró Morelli.

El presidente de la entidad añadió que para el cierre de 2019 la meta de la ANH es poder culminar el año con 40 contratos E&P firmados en todo el país, y con compromisos de inversión que superen los 3.000 millones de dólares. Además, indicó que las metas para 2020 serán fijadas a comienzos del año entrante, una vez concluya el análisis y afinación del primer año de funcionamiento del nuevo Ppaa.



Luis Morelli Navia.

Inversiones en el territorio Caribe

Asimismo, el presidente de la Agencia destacó que en el marco de la ejecución de la Estrategia Territorial de Hidrocarburos, ETH, se han realizado inversiones que superan los 7.600 millones de pesos, en fortalecimiento de la gestión ambiental regional apoyando a Corpogujaira, Corpocesar, Corporación Autónoma Regional del Atlántico, Corporación Autónoma Regional de los Valles de Sinú y del San Jorge, Invemar e Icanh.

Algunas de las iniciativas promovidas son el fortalecimiento en el análisis de la calidad de sedimentos de núcleos de "piston corer", custodiados por Invemar, que han sido recolectados en el marco de investigaciones de hidrocarburos offshore, e integrarlas al sistema de información de línea base asociada a cada uno de los bloques, además de proyectos similares aplicados al área de jurisdicción de Corpocesar y la Corporación Autónoma Regional del Atlántico.

En materia de inversión socioambiental con beneficio para las comunidades en Magdalena, destacan el mejoramiento de capacidades productivas para la dinamización de economía a través de la cría de ovinos que contribuya a la seguridad alimentaria y la generación de ingreso en 20 familias en Ariguani, por la cifra de \$ 70.000.000 y la promoción del interés de la comunidad estudiantil de Nueva Granada hacia temas relacionados con el medio ambiente y la biodiversidad.

Me gusta 0

0 comentarios

Ordenar por Lo más reciente

Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

MÁS NOTICIAS DE ESTA SECCIÓN

DEPARTAMENTO 18 OCT, 2019 - 00:00
CámComercio manifiesta apoyo al trámite para nueva Ley Tributaria

DEPARTAMENTO 18 OCT, 2019 - 00:00
Unimagdalena lideró análisis sobre retos de la Economía Azul en Colombia

DEPARTAMENTO 18 OCT, 2019 - 00:00
Magdalena beneficiada con inversión para exploración de hidrocarburos

DEPARTAMENTO 18 OCT, 2019 - 00:00
'Yo Compró Magdalena' continúa impulsando el emprendimiento local

DEPARTAMENTO 18 OCT, 2019 - 00:00
Asonal denuncia problemáticas de infraestructura en edificio de los juzgados

DEPARTAMENTO 17 OCT, 2019 - 15:11
El Hospital Julio Méndez Barreneche pionero en el Caribe colombiano

DEPARTAMENTO 17 OCT, 2019 - 00:00
Gobernación entregó sillas de ruedas en cinco barrios de la capital del Magdalena

DEPARTAMENTO 17 OCT, 2019 - 00:00
Más de 900 mil ciudadanos están habilitados para votar en el Magdalena

PRÓXIMOS EVENTOS

- 18** OCT, 2019 **"La Sierra de todos" - Quinta**
- 23** OCT, 2019 **XVIII FESTIVAL DE CINE FRANCES EN**
- 25** OCT, 2019 **Neotronic Show - Liberdance**

publicidad